

親子で成長！親子行事お世話になりました。

10月末に4年生親子行事が行われ、今年度の全ての学年で楽しい親子行事が終了しました。どの学年も学年委員さんを中心に、親子の交流が図れる楽しい内容にいただきました。子ども達はもちろん、参加された保護者の方から「とっても楽しかった、よかった」との声が多数寄せられました。ぜひ、来年度も親子関係とともに保護者同士の連携そして学校理解も深めていただければと思います。どの学年も笑顔がいっぱいでした！

◇ 10月16日(水)：3年「フラワーアレンジメント」「親子給食」◇

3年生の親子行事は、小体育室で「フラワーアレンジメント」を実施しました。作成した物は「ハロウィンの飾り」でした。親子で話し合い、様々な材料を色々と工夫を重ねながら作成していました。力を合わせて作成した綺麗なハロウィンの飾りは、一生の思い出・宝物になったことと思います。その後の給食も、和やかな雰囲気の中で楽しい会食となっていました。1クラス(36人)になって最初の会食ですが、人数の多いことに改めて気付かれたかとも思います。

講師の中島先生、保護者の皆様本当に有り難うございました。



◇ 10月17日(木)：2年生「給食試食」「湯もみ体験」◇

2年生の親子行事は、最初に「給食の試食」でした。教室に親子で机を並べての楽しい給食。和やかな雰囲気の中で食べた給食は、いつも以上に美味しかったことと思います。その後、一緒に「熱の湯」まで行き、楽しみにしていた「湯もみ」を体験しました。ザスパの選手も一緒になっての親子での「湯もみ」は、思い出に残る体験になったと思います。



◇ 10月23日(水)：4年生「親子ドッジボール・親子給食」◇

4年生は体育館で「親子ドッジボール大会」等を行いました。親チームと子どもチームに分かれての対戦では、子どもの力強いボールや機敏な動き、そしてチームワークを肌で感じました。児童の成長を一緒になって体感することで、親子の絆もより深まったことと思います。あるお母さんから「私も一緒に成長させてもらいました」の言葉がありました。これからもよろしくお願いいたします。



1年生「ミニ運動会」6/12 5年生「飯ごう炊さん」6/19 6年生「信頼づくりゲーム」7/11



◇「安全守り隊の皆さん」毎朝の安全登校ありがとうございました。◇

4月から毎朝、子どもたちの登校を見守ってくださった「児童安全守り隊」の皆さんの活動も10月31日で終了となります。安全見守り隊の皆さんには、それぞれの地区から学校まで子どもと一緒に歩いたり、バス停で安全を見守ったりと、毎日、子どもたちの登校時の安全を支えていただきました。雨の日も、風の日も休むことなく、半年間もの間、大変お世話になりました。地域の方に見守られながら、子どもたちも安心して登校することができました。本当にありがとうございました。



11月からの集団登校でも、安全見守り隊の方と歩いていたときと同じように、安全に気をつけて登校してほしいと思います。安全に登校することが、安全見守り隊の皆さんへの何よりの恩返しになると思います。学校でも引き続き安全への指導をまいります。ご家庭でも安全への声かけをしていただくとありがたいです。

尚、3学期の登校について、地区委員長さんへ意向調査（集団登校する・しない）を、11月中に行いますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

◇11月から下校時刻が16時になります。夕暮れも早いのでまっすぐに帰りましょう！

◇テストメールを11月1日(金)に配信します。ご確認をよろしくお願いいたします。

◇町の文化祭に子どもたちの作品が展示されます。ぜひ、力作をご覧ください！

11月1日(金)午後作品搬入－2日(土)3日(日)展示－3日午後作品搬出

<訂正・お詫び>前号の陸上表彰は、村田彩夏さん100m3位、片野葉月さん走高跳2位でした。